

Avec les nouvelles canules le traitement est indolore et sans hématome.



Botox front et ride du lion



Botox rides de la patte d'oie



Comblement naso-génien



et remodelage des lèvres



Remodelage des pommettes



après

Raylife® radiofréquence

La plateforme Raylife permet grâce à une technologie de pointe de réparer notre collagène fragilisé.

La radiofréquence bipolaire remodèle la structure de notre collagène dans le but de restaurer l'élasticité cutanée.

Cette technologie est indiquée au niveau de toutes les zones du visage et du corps qui ont perdu leur tonicité :

- contour des yeux,
- joues,
- ovale du visage,
- cou et décolleté ...

Le traitement des rides

Les rides apparaissent progressivement au niveau du visage.

Il existe deux types de rides :

- rides d'expression,
- rides de vieillissement.

Les rides d'expression sont dues à une mimique naturelle.

Les zones concernées sont **le front, les pattes d'oie, les sillons naso-génien...**

Leur traitement est fonction de la gêne du patient.

En revanche **les rides de vieillissement** apparaissent suite à une fragilisation cutanée.

La toxine botulique

La toxine botulique est utilisée depuis à peu près quarante ans pour des pathologies médicales.

L'utilisation en Médecine Esthétique date de plus de 10 ans.

La toxine botulique est présente sur le marché sous différents noms de spécialités : Botox®, Vistabel®, Dysport®, Azzalure®, Xeomin®...

L'indication principale est le tiers supérieur du visage : **le front, les rides du lion (glabella) et les rides de la patte d'oie.**

Le principe de traitement est de **calmer la force musculaire sans bloquer.**

L'esthétique d'un visage est perçue par le **naturel de son expression.**

Il est très important de **respecter le sourire** et les mimiques de mes patients.

Le résultat sera optimal dans des **mains expertes**

Un **consentement éclairé** vous sera remis pour accord préalable avant tout traitement.

Voluma® L'acide hyaluronique volumateur de référence

Trois facteurs sont responsables d'un aspect fatigué au niveau du visage :

- la perte de **tonicité** cutanée,
- les **rides** profondes,
- la perte des **volumes.**

En effet **le déplacement et la fonte du tissu graisseux** du visage entraîne une perte de volume au niveau :

- des cernes,
- des pommettes,
- des joues...

Le principe du traitement volumétrique du visage est de **remplacer la graisse disparue** par un acide hyaluronique, et ainsi rétablir l'architecture et la bonne mine du visage.